

## Lessing-Gymnasium setzt sich für Fairtrade ein

**Neu-Ulm.** Fairtrade – Wir machen mit. Das steht für das Lessing-Gymnasium fest. Die TuWas!-AG betreute kürzlich den Fairtrade Stand der Diakonie Neu-Ulm auf dem Neu-Ulmer Wochenmarkt. Die Schülerinnen und Schüler hatten in diesem Jahr Infoplakate und Mitmachaktionen zum Thema „Faire Mode“ vorbereitet. Das Interesse der Marktbesucher daran war groß. Dazu passt, dass das Neu-Ulmer Gymnasium erst kürzlich eine Urkunde von Fairtrade Deutschland erhalten hat, dass die Schule für die nächsten zwei Jahre Fairtrade-School bleibt.

swp



FOTO: LESSING-GYMNASIUM

Die „TuWas!-AG“ ist aktiv, hier auf dem Neu-Ulmer Wochenmarkt.